

Primer aniversario de la muerte de Carlos Fernández Shaw

1912

Fernandez Shaw

Se ha cumplido el año de la muerte del insigne poeta Carlos Fernández Shaw, cuyo recuerdo vivirá eternamente entre los amantes de las letras.

Caído en plena lucha, recién terminado su hermoso libro de los *Poemas del Pinar*, aún había derecho a esperar nuevas obras de su talento, apagado en la plenitud de sus vigores.

Quedan todavía algunas poesías inéditas y algunas obras dramáticas sin estrenar, y es de desear que pronto se hagan públicas para aumentar con nuevos laureles la corona del malogrado poeta.

Con motivo del aniversario renovamos nuestro sincero pésame a la viuda y a los hijos de Fernández Shaw.

ANIVERSARIO

Fernández Shaw

Hoy se ha cumplido el primer aniversario del prematuro fallecimiento del ilustre poeta D. Carlos Fernández Shaw.

Murió cuando, tras una vida de incesante trabajo, había llegado á fuerza de talento á figurar en primera línea entre los literatos contemporáneos; cuando, muchas veces triunfador en el libro y aplaudido en el Teatro, galardonado con el primer premio Fastenrath, nos ofrecía los más sazonados frutos de su inspiración y su inteligencia, en que los bríos y arreos juveniles perduraban, avalorados con la reflexión de la edad madura. Y aun después de muerto, como nuestro legendario Cid, ganó batallas con obras póstumas de los alientos y la riqueza poética de los *Cantos del Pinar* y *Los juglares*.

Fué cronista, autor dramático, crítico, periodista; pero fué sobre todo y en todo poeta, admirador sincero y entusiasta de la Naturaleza, cantor inimitable de la Sierra. Rendido por terrible enfermedad, ni los sufrimientos ni el agotamiento físico bastaban para apartarle del trabajo: en los últimos y más fructuosos años de su vida escribió sus más bellos libros, y con el inolvidable Chapí primero, con Vives y Conrado del Campo después, riñó titánicas batallas por la ópera española.

Descanse en paz el insigne poeta, y reciba hoy su familia nuevo testimonio de nuestro pésame por la irreparable pérdida; y sirva de lenitivo á su justo dolor el convencimiento de que el nombre de Fernández Shaw no se borrará de la memoria de los amantes de las letras patrias y de que cuantos visiten la Sierra, objeto de sus mejores poesías, evocarán siempre los versos del inspirado cantor:

¡Vuélveme la fe pasada!
¡Devuélveme la alegría,
cañada hermosa cañada
del puerto de la Fuente!...

Ismael SANCHEZ ESTEVAN

UN ANIVERSARIO

El poeta Fernández Shaw

Se ha cumplido el primer aniversario de la muerte del ilustre y malogrado poeta Carlos Fernández Shaw, cuya temprana pérdida deplorarán siempre cuantos se honraron con la amistad del cumplidísimo caballero, y cuantos admiraron sus obras geniales.

Entre nosotros, unidos al inspirado vate durante muchos años por lazos de fraternal compañerismo, perdura su recuerdo, manteniendo vivo el dolor de su prematura desaparición.

Poeta tan fecundo como inspirado; autor dramático de tan sólido talento como exquisito gusto; trabajador infatigable, Fernández Shaw hubiera producido aún muchas notables obras, que unieran legítimos triunfos á su brillante reputación.

A su último libro, el delicado y sentidísimo de los *Poemas del pinar*, hubiera agregado la musa galana y robusta del poeta otras tan bellas poesías como las coleccionadas en *La vida loca* y *Poesía de la Sierra*; á su última y linda zarzuela *Los juglares*, hubieran seguido otras obras dramáticas tan dignas de encomio como *Las figuras del Quijote*, *La revoltosa* y *Margarita la Tornera*.

Como muestras valiosas del genio de Fernández Shaw, quedan aún algunas poesías inéditas y algunas obras dramáticas sin estrenar.

De desear es que pronto salgan á luz esas obras, para que el público goce con sus bellezas y las aplauda, añadiendo un nuevo laurel á la corona del muerto.

Al recordar esta triste fecha, renovamos nuestro sincero y cariñoso pésame á la viuda y á los hijos de Fernández Shaw, especialmente á nuestro querido compañero de redacción, Guillermo Fernández Iturralde.

Carlos Fernández Shaw

Hoy se cumple el primer aniversario de la muerte del insigne poeta Carlos Fernández Shaw, gloria de las letras españolas, que en *Poesías de la Sierra*, *La vida loca* y otras célebres obras derramó la amargura de su atormentado espíritu en versos majestuosos.

Unidos en vida al glorioso poeta por vínculos de profunda amistad, renovamos en estas líneas la expresión de la pena que nos produjo la pérdida para la Patria de aquel predilecto de las musas.

La nobleza de su alma y la sublimidad de su obra literaria corrieron á las parejas.

Ante el dolor de su viuda, la señora doña Cecilia de Iturralde, modelo de virtuosas compañeras, y de sus hijos, renovamos el nuestro.